



Einreicher:

André Stephan, PDS-Fraktion

Betreff:

Geländer Lange Brücke

Erstellungsdatum 23.04.2002

Eingang 02: _____

Datum der Sitzung: _____

Inhalt:

Das Brückengeländer der Langen Brücke, erschaffen vom Stahlbildner Fritz Kühn, wurde während der Brücken-Sanierungsphase 1995 bis 1997 durch ein neues Geländer ersetzt. Die Verwaltung sagte seitdem mehrfach zu, dass das „Kühn-Geländer“ an geeignetem Ort wieder in ästhetisch wertvoller Weise in das Stadtbild integriert werde. Doch bisher ist nichts dergleichen geschehen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann wird das Geländer wieder in das Potsdamer Stadtbild integriert?

gez. André Stephan

Unterschrift